

各位



平成 29 年 11 月 10 日  
株式会社モンテローザ  
(本社 東京都武蔵野市中町一丁目 17 番 3 号)

## 「東日本大震災義援金」に関するお知らせ

### 福島県浪江町功労者表彰式典で「功労表彰」受賞のご報告

株式会社モンテローザ（本社 東京都武蔵野市、代表取締役 大神輝博）は、平成 29 年 11 月 3 日の文化の日に、福島県双葉郡浪江町地域スポーツセンターで開催された「浪江町名誉町民顕彰式および第 45 回浪江町功労者表彰式」において、浪江町功労者として表彰を受けました。**(※1)**

今回の表彰は、平成 29 年 1 月に、浪江町役場に対して義援金（23,563,239 円）を寄付したことによるものです。全国の当社店舗の店頭で、募金活動にご協力いただいたお客様・関係者のみなさまに、心から御礼申し上げます。

当社は、東日本大震災の被災地支援の一環として、自社が運営する飲食店などの店頭で「東日本大震災義援金」の募金活動を実施するほか、全国の店舗（約 2,000 店）で「食べて飲んで復興支援するぞ キャンペーン**(※2)**」を実施してまいりました。お客様のご協力により集まった募金は、義援金として被災地の宮城県、岩手県、福島県、茨城県、青森県、千葉県、潮来市の各行政機関に寄付してまいりました。

なお、これまでに寄付した「東日本大震災義援金」の総額は 128,665,490 円（本年 1 月 24 日時点）にもなり、東日本大震災の被災地の復興に役立てられています。

お客様には、これまで長きにわたり暖かいご協力をいただき、心から御礼申し上げます。

なお、現在、当社店舗の店頭では「平成 28 年熊本地震義援金」の募金活動を実施しておりますので、引き続きご協力をお願い申し上げます。

**(※1)** 町内での表彰式の開催は震災後初めて。

**(※2)** 被災地域の食材や商品、郷土料理などを復興支援メニューとしてお客様に販売するほか、その対象商品 1 品につき 10 円を、被災された地域の行政機関に寄付することを目的としたキャンペーン。

以上



馬場 有 浪江町町長(左) 当社取締役の鈴木英信(右)



特別功労表彰 7、功労表彰 5、善行表彰 12 の個人・団体が受賞